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Em 2020, o espaço en-

trou em leilão devido ao 

acúmulo de dívidas tra-

balhistas desde 2012, com 

valor inicial de R$ 37 mil. 

Atualmente, o débito che-

ga a quase R$ 6 milhões. 

Há cerca de 20 dias, o clu-

be recebeu uma ordem de 

despejo com limite até 11 

de dezembro.
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Regata de 
Vela dá boas-
vindas ao 
verão em Rio 
das Ostras

Nota de 
esclarecimento 
da empresa 
Maravilha Auto 
Ônibus

“A empresa Maravilha 
Auto Ônibus reforça 
que, como consta em 
decisão do Tribunal de 
Justiça do Rio, a empre-
sa tem o direito de ex-
clusividade do serviço 
de transporte público 
por ônibus em Itaboraí.
Representantes da em-
presa tentaram dialogar 
com o governo mu-
nicipal para prestar o 
serviço realizado pelos 
‘Laranjinhas’ de forma 
eficiente, atendendo a 
todos os bairros de ime-
diato, mas não obtive-
ram retorno. Além dis-
so, o congelamento da 
passagem por 7 anos e 
a falta do repasse da ta-
rifa de gratuidade pela 
prefeitura provoca um 
rombo no orçamento 
da empresa, impossibi-
litando melhorarias em 
seus serviços. 
A Maravilha Auto Ôni-
bus ressalta que traba-
lha constantemente em 
busca de soluções com 
o propósito de poder 
oferecer um serviço 
com mais qualidade 
para seus clientes.”

Climatização das 
escolas de Niterói

Falta costura política e 
habilidade para o presidente 
do legislativo de Belford Roxo

Alerj tomba a Cabana 
do Pescador, cenário de 

novelas em Cabo Frio

Presidente do COB promete 
melhor desempenho nas 

Olimpíadas de Paris 2024

O calor brutal acendeu o 
alerta da necessidade de 
se acelerar o programa 
de instalação de ar con-
dicionado nas escolas 
de Niterói. A Fundação 
Municipal de Educação 
(FME) disse que está in-
vestindo na climatização 
das Unidades de Educa-
ção e já adquiriu cerca 
de mil novos equipa-
mentos. As instalações 

e trocas de aparelhos já 
estão sendo realizadas. 
Das 94 unidades da rede 
municipal, apenas seis 
não possuem ar condi-
cionado. A FME escla-
rece que a concessioná-
ria Enel foi solicitada a 
realizar um serviço de 
aumento de carga, que 
é de sua competência. 
O serviço ainda não foi 
executado.

O presidente da Câ-
mara de Vereado-
res de Belford Roxo, 
Armandinho Pene-
lis (MDB), está com 
a situação cada vez 
mais difícil de perma-
nência no cargo em 
2024. O diálogo com 
os membros da Casa, 

principalmente com 
os da oposição, é pra-
ticamente “nenhum”. 
A oposição ainda não 
engoliu a ordem para 
que a luz do plenário 
fosse apagada quando 
os vereadores discur-
savam. O caso foi pa-
rar na Justiça.

Cenário de novelas e um 
dos pontos turísticos 
mais visitados da Cos-
ta do Sol, a Cabana do 
Pescador, no Peró, em 
Cabo Frio, está preser-
vada para a eternidade. 
O presidente da Assem-
bleia Legislativa, Rodri-
go Bacellar, promulgou 
a Lei 10.210/23 que 
tomba o patrimônio, si-
tuado entre as praias do 

Peró e Conchas, e porta 
de entrada para o Morro 
do Vigia, muito procu-
rado para o ecoturismo.
Construída na década 
de 40 para ser ponto de 
apoio para os pescadores, 
a Cabana do Pescador 
por pouco não foi demo-
lida por recomendação 
do Ministério Público 
Federal (MPF) por estar 
em área de marinha.

O presidente do Comi-
tê Olímpico do Brasil, 
Paulo Wanderley, disse 
que pretende superar 
em Paris 2024 as 21 me-
dalhas conquistadas nas 
Olimpíadas de Tóquio, 
realizadas em 2021.
“Estamos preparados 
para fazer uma apre-
sentação melhor do 
que fizemos em Tóquio. 
Sempre melhor do que 
antes, mas não vamos 

quantificar”, comentou 
o presidente.
Em Tóquio, o Brasil 
ganhou 21 medalhas 
sendo 7 ouros, 6 pratas 
e 8 bronzes. Recente-
mente, o país teve seu 
melhor desempenho 
na história em Jogos 
Pan-Americanos. Em 
Santiago, o Time Bra-
sil chegou a 205 meda-
lhas e ficou na segun-
da colocação geral.

MetrôRio muda para o show de Paul 
McCartney no Maracanã amanhã

A Instituição Sociocultural 
Cinema Nosso está com ins-
crições abertas para a 8ª edi-
ção do Festival Super Hacka 
Kids, destinado a crianças e 
adolescentes de 10 a 14 anos, 
pais e responsáveis, e para a 
comunidade escolar. Com 
foco no audiovisual e nas 
novas tecnologias, o tema 
da 8ª edição do festival será 
“O Encontro das Artes”. O 

evento será realizado na sede 
da organização, na Rua do 
Rezende, 80 - Centro, Rio de 
Janeiro, de 12 a 16 de dezem-
bro No dia 16, o festival estará 
aberto ao público, que pode 
se inscrever por meio do link 
https://forms.gle/pHm8Uy-
TKvsPe1XDV6. Nos dias an-
teriores, as atividades serão 
fechadas para as escolas par-
ceiras da instituição.

Gratuito - Cinema Nosso abre 
inscrições para 8ª Festival 

Super Hacka Kids

Aproveitando a chegada 
do verão e das altas tem-
peraturas, Rio das Ostras 
vai realizar, no próximo 
final de semana, dia 16 e 
17 de dezembro, a 2ª Re-
gata de Vela – Partiu Ve-
rão. O evento será reali-
zado na Praia do Centro, 
próximo ao Iate Clube, a 
partir das 8h.
Nesta competição, pode-
rão participar as classes 
Optmism, Laser (Stan-
dard e Radial), Dingue, 
Hobie Cat (14 e 16), Mini 
Oceânico e Bico de Proa. 
Cerca de 40 embarcações 
de cidades como Macaé, 
São Pedro da Aldeia, 
Iguaba Grande, Ararua-
ma, Arraial do Cabo, 
Barra de São João, Cabo 
Frio e Niterói, já estão 
confirmadas.
A Escola de Vela de Rio 
das Ostras já conta com 
aproximadamente 200 
atletas matriculados. O 
projeto é uma parceria 
entre a Prefeitura de Rio 
das Ostras, por inter-
médio da Subsecretaria 
de Esporte e Lazer, com 
a empresa Oceânica e a 
School Boats.
O projeto oferece aulas 
gratuitas para jovens de 9 
a 17 anos.

Alex Ramos

Evangelos Pagalidis e José Renato Lisboa

Reprodução/ TV Globo

Armandinho Penelis, presidente da Câmara Municipal de Belford Roxo 

Jairo Nascimento/CNN Brasil

Paulo Wanderley, presidente do COB, durante evento no Rio de Janeiro 

O MetrôRio preparou 
um esquema especial de 
funcionamento no sába-
do (16/12) para atender 
aos clientes que vão ao 
show do cantor britânico 
Paul McCartney da turnê 
internacional “Got Back”, 
no estádio Maracanã. 
Para facilitar o retorno do 
público, a concessionária 
vai estender o horário de 
embarque de passageiros 
nas estações Maracanã e 
São Cristóvão até 1h30. 
As demais estações do 
sistema funcionarão 
normalmente, das 5h à 
meia-noite. Porém, de-
pois da meia-noite, elas 
ficarão abertas apenas 
para desembarque e dis-
persão do público.

As linhas de ônibus do 
Metrô na Superfície 
(Antero de Quental-
-Gávea e Botafogo-Gá-
vea) vão operar nor-
malmente, até as 23h30.

Metrô - Linhas 1, 2 e 4

Sábado (16/12): das 5h 
à meia-noite, com ex-
tensão de horário para 

embarque nas estações 
Maracanã e São Cris-
tóvão até 1h30, e as de-
mais estações apenas 
para desembarque após 
horário regular.

Divulgação
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Niterói realiza webinário para apresentação 
do novo Observatório de Indicadores

Tradicional Clube de Niterói fecha 
as portas por determinação judicial

Os rios Aldeia e Porto 
das Caixas, em Itaboraí, 
entraram no programa 
de limpeza e desasso-
reamento do governo 
estadual, após solicita-
ção do deputado Gui-
lherme Delaroli (PL) 
ao Instituto Estadual do 
Ambiente (Inea).
A limpeza do Rio Al-
deia já foi realizada no 
trecho entre o shopping 
Plaza Itaboraí e São 
Joaquim. Enquanto no 
Rio Porto das Caixas os 
trabalhos abrangem o 
bairro de mesmo nome 
até Itambi. 
“Sabemos da impor-
tância do trabalho de 
limpeza, principalmen-
te para as famílias que 
vivem no entorno dos 
rios. A prevenção é fun-
damental para amenizar 

e até evitar transbor-
damentos que causam 
insegurança e prejuízos 
financeiros e à saúde 
das pessoas”, afirma o 
deputado estadual Gui-
lherme Delaroli.
Presidente da Comissão 
de Obras da Alerj, De-
laroli agradeceu ao pre-
sidente do Inea, Philipe 
Brondi, ao secretário 
do Ambiente e vice-go-
vernador Thiago Pam-
polha, e ao governador 
Cláudio Castro pela ce-
leridade no atendimen-
to da demanda.
 “Essa união entre Es-
tado e Município é de-
terminante para que as 
pessoas tenham mais 
segurança, dignidade e 
qualidade de vida”, con-
clui o deputado Gui-
lherme Delaroli.

Prefeitura inicia entrega dos cartões Moeda Educa Saquá

Governo e Cedae discutem ampliação de abastecimento de água em Macaé

Rios de Itaboraí 
passam por limpeza 
e desassoreamentoNiterói tem um novo Obser-

vatório de Indicadores, re-
formulado e pensado para a 
população. O novo Observa-
Nit, que é coordenado pela 
Subsecretaria de Avaliação 
e Gestão da Informação da 
Secretaria de Planejamento, 
Orçamento e Modernização 
da Gestão (Seplag), foi lan-
çado durante um webinário. 
Totalmente reestruturado, 
o observatório agora tem 
uma ênfase ainda maior em 
monitoramento, avaliação e 
gestão da informação e está 
disponível para acesso no 
link: https://observanit.nite-
roi.rj.gov.br/.
O observatório desempenha 
um papel importante na ad-
ministração municipal vi-
sando uma maior gestão das 
informações e oferecendo 
indicadores para subsidiar 
o planejamento e avaliação 
de políticas públicas. Ele 
também funciona como um 
instrumento do Sistema de 
Avaliação e Gestão da Infor-
mação de Niterói (Simagi).
Além de promover a trans-
parência e monitorar o 

cumprimento de planos 
estratégicos, o ObservaNit 
está alinhado com a Agen-
da 2030 por meio dos Ob-
jetivos de Desenvolvimento 
Sustentável propostos pela 
Organização das Nações 
Unidas e refletidos no Pro-
grama Cidades Sustentáveis. 
Ambas as agendas possuem 
indicadores e metas assumi-
dos pelo município, e tem 
como foco a promoção de 
uma cidade desenvolvida no 
âmbito social, econômico e 
ambiental.

Foi realizado um debate so-
bre a importância de moni-
toramento e avaliação de po-
líticas públicas transparentes 
no processo de promoção do 
desenvolvimento sustentável 
municipal.
O subsecretário de Avalia-
ção e Gestão da Informação 
de Niterói, Wesley Matheus, 
que mediou o debate, falou 
sobre a importância dessa 
iniciativa para a cidade.
“A implementação de uma 
agenda de desenvolvimento 
sustentável eficiente, efeti-

va e eficaz se dá a partir do 
monitoramento e da avalia-
ção das políticas públicas 
desempenhadas pelo muni-
cípio de forma transparente 
e com ampla participação 
da população niteroiense. O 
ObservaNit pode ser enca-
rado como um instrumento 
que vai garantir essa trans-
parência, monitoramento e 
avaliação e desenvolvimento 
sustentável na gestão do mu-
nicípio de Niterói”, ressaltou 
Wesley Matheus.

Divulgação

Os moradores do Barreto, 
em Niterói, Região Me-
tropolitana do Rio, perde-
ram um histórico espaço 
de lazer e socialização. O 
tradicional clube Combi-
nado 5 de Julho fechou as 
portas por determinação 
da Justiça, na segunda-fei-
ra (11). O local, tombado 
como patrimônio material 
e imaterial da cidade, foi 
arrematado por uma rede 
de atacado.
Em 2020, o espaço en-
trou em leilão devido ao 
acúmulo de dívidas tra-
balhistas desde 2012, com 
valor inicial de R$ 37 mil. 
Atualmente, o débito che-
ga a quase R$ 6 milhões. 
Há cerca de 20 dias, o clu-
be recebeu uma ordem de 
despejo com limite até 11 
de dezembro.
O processo já passou por 
todas as instâncias e não 
cabe mais recurso. A Se-
cretaria Municipal de 

Cultura de Niterói refor-
çou que as instalações do 
clube são tombadas, mas 
que isso não se estende às 
atividades desenvolvidas 

no local.
Apesar da determinação 
judicial, a direção e os 
sócios do clube vão lutar 
até o final para reverter o 

quadro. Foi iniciado um 
abaixo-assinado simbólico 
nesta terça-feira (12) com 
o objetivo de retomar o es-
paço. Em menos de 24 ho-

ras, mais de 1.800 pessoas 
assinaram a petição, que 
tem meta de atingir 2.500 
assinaturas.

Patrimônio material e 

imaterial de Niterói

Fundado em 1927 por um 
grupo de amigos, o clube 
possui um amplo comple-
xo social, com uma área 
de 10.800 m². Suas insta-
lações contam com o Gi-
násio Armando Barcellos, 
parque aquático, sauna, 
churrasqueiras, quadras 
de peteca e futevôlei, área 
para exercícios físicos e 
campo de futebol.
Em 2022, o clube foi tom-
bado como patrimônio 
material e imaterial de 
Niterói devido ao valor 
histórico e social do lo-
cal. Também serve para 
preservar a história do 
esporte e da cultura, além 
da memória afetiva dos 
moradores da região. O 
tombamento não impede 
reformas no imóvel, desde 
que mantenha as caracte-
rísticas do local.

Fachada do tradicional 5 de Julho, que teve suas atividades encerradas por determinação judicial

Marcos Porto / Agência O Dia

Reprodução

A Prefeitura de Saquare-
ma, através da Secretaria 
Municipal de Educação, 
Cultura, Inclusão, Ciên-
cia e Tecnologia, deu iní-
cio na terça-feira, 12 de 
dezembro, à distribuição 
do Cartão Moeda Educa 
Saquá. Para comemorar 
mais esse avanço na edu-
cação, foi realizada uma 
entrega simbólica dos 
cartões na Escola Muni-

cipal Ismênia de Barros 
Barroso, em Jaconé,
A entrega já está em an-
damento nas secretarias 
das escolas municipais e 
continuará até o dia 21 de 
dezembro, das 9h às 16h. 
Os alunos que não con-
seguirem retirar o cartão 
nesse período, poderão 
retirar a partir do dia 22 
de dezembro, na sala 23 
da Secretaria Municipal 

de Educação, localizada 
no Centro Administrati-
vo, no Porto da Roça.

O Cartão

Para uso exclusivo no 
município de Saquarema, 
o Cartão Moeda Educa 
Saquá é distribuído gra-
tuitamente aos estudan-
tes da Educação Infantil e 
do Ensino Fundamental, 

matriculados nas esco-
las públicas municipais, 
independentemente de 
sua renda familiar. Será 
disponibilizado, mensal-
mente, um crédito de 100 
(cem) moedas sociais, 
que corresponde a R$ 
100,00 (cem reais), para 
cada estudante beneficiá-
rio, desde que este cum-
pra, cumulativamente, os 
requisitos a seguir.

A instalação de geradores 
para manter o funciona-
mento do sistema de pro-
dução de água que abas-
tece a cidade de Macaé 
foi garantida pela Nova 
Cedae, ao anunciar para o 
governo municipal inves-
timentos de R$ 280 mi-
lhões para ampliar a ofer-

ta do serviço na cidade.
A nova meta de expan-
são da rede, com objetivo 
de atender áreas residen-
ciais e indústrias nas re-
giões do extremo Norte 
e Sul do município, foi 
apresentada pelo presi-
dente da concessionária, 
Agnaldo Ballon, ao pre-

feito Welberth Rezende, 
em reunião realizada na 
quarta-feira (13), no Rio 
de Janeiro.
“O nosso objetivo é ga-
rantir da Nova Cedae um 
planejamento que atenda 
a demanda da população 
e principalmente evitar 
transtornos como os regis-

trados em novembro devi-
do a queda de energia na 
cidade”, afirmou o prefeito.
A meta da concessioná-
ria é realizar o processo 
de licitação para as obras 
de expansão da rede de 
abastecimento de água na 
cidade no início do próxi-
mo ano.
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Hemonúcleo de São Gonçalo 
pede reforço de doações

OPINIÃO

Trabalhar com o 
que gosta ou com 
o que dá prazer?

Marcelo Felippe

Recentemente, dei uma 
palestra em uma escola 
para alunos do ensino 
fundamental sobre esse 
tema. Ao perguntar, 
aos cerca de 25 partici-
pantes sobre qual seria 
a escolha, apenas dois 
se posicionaram pela 
escolha financeira. E 
para você, o que é mais 
importante: encontrar 
prazer na profissão es-
colhida ou ter uma boa 
compensação financei-
ra, mesmo não gostan-
do do que faz?
Não existe uma resposta 
certa. Recordo-me que 
na minha adolescência, 
meu pai me colocou 
em uma escola técnica 
em eletrônica para já 
sair com uma profissão. 
Após terminar na épo-
ca o segundo grau, tive 
que fazer um estágio na 
área para tirar o diplo-
ma. Isso foi em 1993. 
Comecei em uma em-
presa pequena a montar 
computadores e instalar 
o sistema operacional. 
Confesso, que no iní-
cio não gostava nem 
um pouco da atividade 
e pensei em desistir as-
sim que completasse as 
horas obrigatórias para 
a conclusão do estágio. 
Aos poucos, aprenden-
do e dominando mais as 
minhas funções diárias 
comecei a me acostu-
mar com o dia a dia e ali 
comecei uma carreira 
na área de Tecnologia da 
Informação (TI), ainda 
com dúvidas se era isso 
mesmo que queria para 
minha vida profissional.
Comecei a perceber que 
depois de dois anos en-
joava da empresa em que 
estava e no terceiro ano 
mudava de empresa bus-
cando novos ares. Após 
quatro mudanças, seguin-
do esse padrão, comecei a 
perceber que o problema 
não estava nas empresas 
e parei e pensei sobre o 
que queria da minha vida 
profissional. Na época, já 
gerava uma pequena ren-
da extra trabalhando com 
finanças pessoais, quando 
então ela era muito pouco 
conhecida e divulgada. 
Não via como poderia ge-
rar uma renda consistente 
com essa paixão e ainda 
com filho pequeno para 
criar. Ainda assim, achei 
que era a função na área 
de TI que atuava que po-
deria ser o “problema” e 
mudei de atividade, ainda 
dentro da própria área de 
TI. Passados os tradicio-
nais 3 anos, percebi que 
não encontrava signifi-
cado e satisfação com o 
que fazia e ali comecei um 
processo de mudança, até 
hoje vir trabalhar com 
educação financeira e de-
senvolvimento de pessoas 
e pequenas empresas.
Essas são duas das 
principais dúvidas que 
pairam na mente dos 
nossos jovens de hoje. É 
possível trabalhar com 
o que gosta e ser bem 
recompensado por isso? 
Como identifico o que 

gosto de fazer? Muitas 
das profissões existentes 
hoje deixarão de existir 
pelos próximos anos. 
Muitas atividades novas 
irão surgir. Isso traz ain-
da mais complexidade 
para as respostas.
Três fatores são impor-
tantes. O primeiro é 
identificar o que você 
ama fazer e que nem vê 
o tempo passar. Encon-
trar a sua paixão. O se-
gundo é identificar suas 
habilidades, sua voca-
ção. O que você faz bem 
hoje ou tem facilidade 
de aprender? Quais são 
seus pontos fortes hoje? 
O terceiro é o que o 
mercado hoje precisa e 
paga para ser feito. Em 
outras palavras, qual 
problema você resolve 
e há pessoas pagando 
para ter a sua solução ou 
o seu trabalho dentro de 
uma equipe.
A experimentação, seja 
na área acadêmica, 
quando você decide o 
que cursar, mas prin-
cipalmente na prática, 
quando metemos a mão 
na massa é necessária 
para poder ter uma de-
finição mais à frente. 
Quando escolhemos 
uma atividade, ou o 
que iremos cursar na 
graduação e depois de-
sistimos não é um erro. 
Era a experiência neces-
sária para dar o próxi-
mo passo.  Hoje vejo e 
ajudo muitas pessoas a 
fazerem a transição de 
carreira, depois dos 40 
anos por não terem mais 
nenhuma satisfação 
pessoal com a carreira 
escolhida.  São aquelas 
pessoas que consideram 
a segunda-feira o pior 
dia da semana.
Um ponto de fundamen-
tal importância é o apoio 
dos pais nessa jornada 
dos filhos, que nada mais 
é de autoconhecimento. 
Muitos pais com as me-
lhores intenções buscam 
determinar o que os fi-
lhos irão escolher para 
sua vida profissional o 
que os levam a frustra-
ção. O apoio e ajuda aos 
filhos é de fundamental 
importância, nesse mo-
mento em que eles se 
encontram de dúvidas. 
Abrir o canal de diálogo, 
sem julgamentos e de 
forma apoiadora irá aju-
dá-los a tirar o peso da 
decisão e encontrarem 
seus próprios caminhos, 
sem o peso de decepcio-
narem os pais.
Por fim, aos jovens fica 
a seguinte reflexão: 
aprenda a gostar do 
que faz e dá um bom 
retorno financeiro ou 
transforme o que ama 
fazer, em algo que dê o  
retorno financeiro que 
você precisa para viver 
sua vida.
Até a próxima!

MPRJ recomenda que Armação dos Búzios crie 
força-tarefa para coibir irregularidades na cidade

Nota oficial da prefeitura sobre apreensão de animais

Hospital Luiz Palmier já conta com novo CTI

Com a proximidade das 
festas de fim de ano, a Se-
cretaria de Saúde e Defesa 
Civil da Prefeitura de São 
Gonçalo convoca doado-
res de sangue para abaste-
cer os estoques do Hemo-
núcleo do município. A 
unidade, que fica no bair-
ro Zé Garoto, é referência 
na captação de sangue e 
abastece as unidades de 
saúde da cidade, incluin-
do os hospitais convenia-
dos da rede do Sistema 
Único de Saúde (SUS).
“A doação de sangue 
é um ato nobre e soli-
dário que desempenha 
um papel vital na saúde 
e na sobrevivência de 
inúmeras pessoas. Por 
meio da doação, pode-
mos fornecer transfusões 
sanguíneas a pacientes 
internados que enfren-
tam condições médicas 
graves ou são submetidos 
a cirurgias complexas.  
No fim de ano, quando 
a cidade fica mais va-

zia, existe a tendência de 
queda na taxa de doado-
res de sangue. Por outro 
lado, a demanda costu-
ma crescer, por causa 
de acidentes de trânsito 
comuns nesta época do 
ano. Por isso, o Hemonú-
cleo ressalta a importân-
cia de manter as doações 
para que possamos conti-
nuar atendendo com ex-
celência e agilidade todos 

os necessitados”, disse a 
diretora do Hemonúcleo 
de São Gonçalo, Thamy-
ris Lopes.
Os requisitos necessá-
rios para doar são: pesar 
50 quilos ou mais, ter en-
tre 16 e 69 anos de idade 
(para menores de idade 
é necessário autoriza-
ção dos responsáveis), 
não ter feito piercing e 
tatuagem há menos de 

seis meses. É importante 
destacar que não é preci-
so estar em jejum.
O Hemonúcleo de São 
Gonçalo fica na Praça 
Estephânia de Carva-
lho, s/nº, anexo ao Polo 
Sanitário Washington 
Luiz, no bairro Zé Garo-
to. Doações de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 17h, 
tendo que chegar até 30 
minutos antes.

Divulgação

A Prefeitura de São Gon-
çalo concluiu mais uma 
benfeitoria no Hospital 
Luiz Palmier (HLP), no 
Zé Garoto, na quarta-feira 
(13). Desta vez, o prefeito 
Capitão Nelson esteve na 
unidade para entregar o 
novo Centro de Terapia 
Intensiva (CTI) com 15 
leitos. O espaço é com-
posto por duas salas, com 
cinco leitos cada, e mais 
cinco leitos com isola-
mento – todos com antes-
sala e banheiros. 
“Estamos colocando em 
funcionamento duas salas 
do Centro de Terapia In-

tensiva (CTI) com equipa-
mentos de primeiro mun-
do. O paciente será melhor 
assistido e terá tratamento 
de qualidade. O espaço 
também dá mais dignida-
de para o trabalho do nos-
so servidor. É mais uma 
grande realização para o 
povo de São Gonçalo. Esse 
é o nosso trabalho: levar 
dignidade à nossa popu-
lação e dar mais condi-
ções de trabalho ao nosso 
servidor”, disse o chefe do 
Executivo. 
Agora é um CTI único 
que concentra as duas 
equipes completas em 

atenção aos pacientes, 
melhorando a qualidade 
de atendimento e assis-
tência. Os médicos veem 
os dois CTIs ao mesmo 
tempo. O espaço dos anti-

gos CTIs será remodelado 
e ganhará novas funções. 
Todo o hospital passará 
por readequação e poderá 
ganhar mais cinco leitos 
de enfermaria.

Divulgação

A 1ª Promotoria de Justiça 
de Armação dos Búzios e a 
1° Promotoria de Justiça de 
Cabo Frio expediram, no 
dia 06/12, Recomendação 
ao Município de Armação 
dos Búzios para que crie, 
em até 30 dias, força-tare-
fa integrada pela Guarda 
Municipal e órgãos res-
ponsáveis pela segurança 
pública, gestão ambiental 
e urbanística, com o intui-

to de coibir o avanço das 
construções irregulares, 
invasões de terra e a prá-
tica de crimes ambientais 
na cidade. Os integrantes 
dessa FT deverão ser in-
formados ao MPRJ com 
discriminação de função e 
órgão de lotação.
A medida requer que, ao 
identificar uma constru-
ção irregular de muros 
(sem qualquer alvará) 

com indício de prática de 
crime ambiental em con-
texto de invasão de terras, 
a força-tarefa promova, 
imediatamente, a demo-
lição da obra em ques-
tão. Nos casos de crime 
ambiental, o documento 
orienta a apreender os 
instrumentos utilizados, 
inclusive maquinário de 
grande porte, e encami-
nhe imediatamente à 127ª 

Delegacia de Polícia para 
confecção do flagrante. 
Essas apreensões deverão 
ter local fixo, designado 
pela Prefeitura, para ar-
mazenamento.
A Prefeitura de Búzios 
tem até 20 dias, a contar 
do recebimento da Reco-
mendação, para informar 
ao MPRJ se acatará as 
orientações legais aponta-
das no documento.

A Prefeitura de São Gon-
çalo informa que a regu-
lamentação da lei apro-
vada pela Câmara de 
Vereadores sobre apreen-
são de manejo de animais 
de grande porte soltos nas 
vias e logradouros públi-
cos prevê, nesta ordem, o 
resgate, a adoção/doação 
e o leilão dos mesmos, 
como alternativas que an-
tecedem a possibilidade 
de eutanásia.
O sacrifício será autori-
zado exclusivamente em 
animais cuja saúde estiver 
comprometida de forma 

irreversível e sob decisão 
e acompanhamento de 
médico veterinário, como 
forma de eliminar dor e 
sofrimento em casos onde 
não há recuperação.
A hipótese de eutaná-
sia está prevista e reco-
mendada na Resolução 
Federal 1321/2020, na 
Resolucão 1000/2012 do 
Conselho Federal de Me-
dicina Veterinária e se-
gue normas do Conselho 
Nacional de Controle e 
Experimentação Animal 
(Concea).
E, mesmo nos casos de 

adoção, há uma série 
de regras que garantem 
o bem-estar do animal, 
como a proibição de uti-

lização de pesquisas e 
testes, exploração finan-
ceira e participação em 
rodeios.

Divulgação
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Em novembro, Estado do Rio registrou o menor 
número de roubos de rua dos últimos 19 anos

Prefeitura do Rio entrega diploma a alunos da 
primeira turma da Escola Carioca de Turismo

Apreensão de fuzis no Rio é a maior 
desde o início da série histórica

Os crimes contra o patri-
mônio no estado do Rio 
apresentaram, novamente, 
resultados positivos para 
a segurança pública. Os 
roubos de rua (roubo de 
aparelho celular, roubo a 
transeunte e roubo em co-
letivo) reduziram 11% no 
mês de novembro. Este foi 
o menor número de casos 
para o mês desde 2004. Na 
comparação do acumulado 
do ano, a queda foi de 17% 
(9.560 roubos a menos no 
ano). Ainda nos crimes 
contra o patrimônio, os 
roubos de carga caíram 
pela metade em novem-
bro, registrando o menor 
valor para o mês desde 
2008. Foram 450 casos em 
novembro do ano passado, 
contra 222 em novembro 
deste ano, representando 
uma redução de 51%. Já os 
roubos de veículos dimi-
nuíram 13% no penúltimo 
mês do ano, quando com-
parado com o mesmo pe-
ríodo do ano passado.
Em 11 meses, a produti-
vidade policial das forças 
de segurança fluminense 
conquistou ótimos re-
sultados. O número de 
fuzis tirados das mãos de 

criminosos subiu 26%, 
totalizando 568 armas de 
grande alcance, o maior 
número de apreensões 
dos últimos 16 anos. No 
mesmo período, 5.893 ar-
mas de fogo foram retira-
das de circulação no esta-
do do Rio de Janeiro, cerca 
de 18 por dia. Além disso, 

as polícias Civil e Militar 
realizaram, por dia, uma 
média de 102 prisões em 
flagrante e recuperaram, 
aproximadamente, 41 veí-
culos roubados. O regis-
tro de apreensões de dro-
gas também se destacou, 
com aumento de 10%.
- A redução dos roubos de 

rua é muito importante 
porque esse tipo de crime 
impacta diretamente na 
sensação de segurança de 
quem mora no Rio, assim 
como na queda do roubo 
de veículos. Já a diminui-
ção pela metade dos casos 
de roubos de carga sina-
liza para os empresários 

que investem no nosso 
estado que estamos com-
batendo fortemente esse 
tipo de crime - disse o go-
vernador Cláudio Castro.
Os crimes contra a vida 
alcançaram quedas histó-
ricas: o  indicador estraté-
gico Letalidade Violenta 
- que engloba homicídio 

doloso, lesão corporal se-
guida de morte, latrocínio 
e morte por intervenção 
por agente de Estado - 
atingiu o menor número 
de vítimas dos últimos 32 
anos, tanto para o acumu-
lado (5%) quanto para o 
mensal (13%). Destaca-
mos, também, a queda 
significativa das mortes 
por intervenção de agen-
te do Estado em território 
fluminense. No mês pas-
sado, houve declínio de 
60% em relação a novem-
bro do ano anterior, e na 
soma dos últimos 11 me-
ses, uma redução de 34%, 
índice mais baixo para o 
acumulado desde 2015
- Os números divulgados 
demonstram que o esta-
do do Rio alcançou mar-
cos históricos na redução 
de crimes contra a vida. 
Esse resultado é fruto da 
integração entre as forças, 
associada ao uso da tec-
nologia e da inteligência 
para implementação de 
estratégias de segurança 
mais efetivas e baseada 
em evidências - declarou 
o vice-presidente do Ins-
tituto de Segurança Públi-
ca, Leonardo Vale.

Rio de Janeiro registra quedas históricas em diversos índices de criminalidade

Divulgação Gov RJ

O número de fuzis 
apreendidos no estado 
do Rio de Janeiro totali-
zou 568 em novembro, 
aumento de 26% em 
comparação com o mes-
mo mês do ano passado, 
com uma média de dois 
armamentos por dia. 
Este é o maior número 
de apreensões dos últi-
mos 16 anos e a maior da 
série histórica. No mes-
mo período, 5.893 armas 
de fogo foram retiradas 
de circulação, cerca de 
18 por dia. No compara-
tivo com o mesmo perío-
do de 2022, o indicador 

registrou queda de 6%. 
Os dados do Instituto de 
Segurança Pública (ISP), 
ligado à Polícia Civil,  
foram divulgados nesta 
quinta-feira (14).  
Os roubos de rua (roubo 
de aparelho celular, rou-
bo a transeunte e roubo 
em coletivo) reduziram 
11% no mês de novem-
bro. Este foi o menor 
número de casos para 
o mês desde 2004. Na 
comparação do acumu-
lado do ano, a queda foi 
17% (9.560 roubos a me-
nos no ano).
Ainda nos crimes contra 

o patrimônio, os roubos 
de carga caíram pela me-
tade em novembro, re-
gistrando o menor valor 
para o mês desde 2008. 
Foram 450 casos em no-
vembro do ano passado, 
contra 222 em novembro 

deste ano, representando 
uma redução de 51%. 
Já os roubos de veícu-
los diminuíram 13% no 
penúltimo mês do ano, 
quando comparado com 
o mesmo período do ano 
passado.

Polícia Civil do Rio de Janeiro/Divulgação

A primeira turma de for-
mandos da Escola Cario-
ca de Turismo foi diplo-
mada em cerimônia na 
quarta-feira (13/12), no 
Teatro de Câmara da Ci-
dade das Artes, na Barra 
da Tijuca. A escola é uma 
parceria da Secretaria de 
Turismo da Cidade do 
Rio com o Senac RJ. Ao 
todo, 198 alunos partici-
param do projeto da Pre-
feitura do Rio, que visa à 
capacitação profissional 
gratuita em diversos cur-
sos e ajuda a melhorar a 
performance de atendi-
mento ao turista em visi-
ta ao Rio de Janeiro.
A secretária de Turismo 
do Rio, Daniela Maia, 
e o diretor regional do 
Senac RJ, Sérgio Ribei-
ro, entregaram os di-
plomas aos formandos 

e, durante a cerimônia, 
ressaltaram a importân-
cia de a cidade ter cada 
vez mais mão de obra 
qualificada para o setor.
Os alunos receberam ca-
pacitação nas seguintes 
áreas: idiomas estran-
geiros (como inglês e 

espanhol), técnicas em 
organização de eventos, 
etiqueta, cerimonial e 
protocolo, informações 
turísticas locais, turis-
mo cultural, recepção de 
hotéis e libras. Os cur-
sos ocorreram em várias 
unidades do Senac, em 

bairros como Copacaba-
na, Botafogo e Riachue-
lo. Entre os formandos, a 
maioria é mulher (75%) 
com idade medida de 36 
anos, e a maior taxa de 
procura foi nas unidades 
de Madureira, Barra da 
Tijuca e Campo Grande.

Formatura da primeira turma da Escola Carioca de Turismo

Marcelo Piu / Prefeitura do Rio

Câmara aprova 
orçamento do 

município para 2024
A Câmara Municipal do 
Rio de Janeiro aprovou, 
na tarde da quarta-fei-
ra (13), o orçamento do 
município para 2024. A 
Lei Orçamentária Anual 
(LOA), prevista no PL 
2436/2023, do Poder Exe-
cutivo, estima receitas na 
ordem de R$ 45,7 bilhões, 
um crescimento de 4% 
em relação ao estimado 
para este ano. A proposta, 
que recebeu 4.472 emen-
das parlamentares, foi 
aprovada em 2ª discussão 
e 2ª sessão e seguirá para 
sanção ou veto do prefeito 
Eduardo Paes.
Comparando com a Lei 
Orçamentária de 2023, as 
receitas correntes previs-

tas para o próximo ano 
apresentam aumento de 
8,6%, saindo de R$ 39.762 
milhões para R$ 43.192 
milhões. Somente com 
as receitas de impostos, o 
crescimento é de 8,7%, de 
R$ 16.662 milhões para R$ 
18.108 milhões. O desta-
que é o avanço do ISS, com 
aumento de 15,1%, pas-
sando de R$ 7.674 milhões 
para R$ 8.835 milhões.
O Plenário da Câmara 
aprovou duas emendas 
que propõem a imple-
mentação do Plano de 
Cargos, Carreiras e Sa-
lários dos Servidores da 
Saúde e dos Servidores de 
Nível Elementar no exer-
cício de 2024.

Alerj estende prazo 
para adequação de 
transporte escolar
A Alerj aprovou, na quar-
ta-feira (13/12), em re-
gime de urgência, o pro-
jeto de lei 2698/2023, de 
autoria do deputado Jair 
Bittencourt (PL), que es-
tende para 31 de dezem-
bro de 2025 o prazo para 
que os veículos de frota de 
transporte escolar da rede 
estadual de ensino do es-
tado do Rio de Janeiro se 
adequem às novas regras 
previstas na Lei 8.081/18. 
Agora, o texto segue para 
o governador Cláudio 
Castro, que tem até 15 
dias para sancioná-lo ou 
vetá-lo.

A proposta amplia o prazo 
para que as unidades de 
ensino realizem o contro-
le e a substituição da frota 
de acordo com o tempo 
de utilização contínua, e 
ano de fabricação dos veí-
culos, e emitam, obrigato-
riamente, o Certificado de 
Registro e Licenciamento 
dos Veículos (CRLV), 
categoria Transportador 
Escolar, expedido pelo 
Detran-RJ. Segundo a Lei 
9.920/ 2022, que alterou 
as regras previstas na Lei 
8.081/18, o prazo para 
adequação da frota vai até 
o final deste ano.
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Congresso derruba veto à desoneração 
da folha de 17 setores econômicos

Dino diz que deverá tomar posse 
no STF em 22 de fevereiro

Dívida Bruta do Governo Geral 
atingirá 75% do PIB em 2023

Comissão do Congresso 
aprova subvenção do ICMS 

defendida pela Fazenda

Em sessão conjunta do 
Congresso Nacional nesta 
quinta-feira (14), senado-
res e deputados federais 
derrubaram o veto pre-
sidencial ao projeto que 
prorroga a desoneração 
da folha de pagamento de 
17 setores econômicos e 
de pequenos municípios 
até 2027. No Senado, fo-
ram 60 votos pela derru-
bada do veto contra 13 
contrários. Na Câmara, 
foram 378 votos pela der-
rubada do veto e 78 pela 
manutenção do veto pre-
sidencial.    
Ao vetar a medida, o pre-
sidente Luiz Inácio Lula 
da Silva argumentou que 
a desoneração reduz a 
contribuição para a Pre-
vidência Social, sendo 
inconstitucional por não 
demonstrar o impacto 
financeiro orçamentário, 
nem indicar a compensa-
ção dessas perdas. Imple-
mentada em 2011 como 
medida temporária, a po-
lítica de desoneração da 
folha vem sendo prorro-
gada desde então. 

O Ministério da Fazenda 
vinha defendendo que a 
desoneração fosse discu-
tida junto com a reforma 
tributária sobre a renda, a 
ser discutida em 2024. O 
governo também prome-
teu apresentar uma pro-
posta alternativa à deso-
neração.   
A derrubada do veto foi 

defendida pelo presidente 
do Congresso Nacional, o 
senador Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG), que afirmou 
que a medida pode evitar 
a demissão dentro dos se-
tores beneficiados. Além 
disso, ele defendeu que as 
alternativas à desoneração 
devem ser apresentadas 
com a medida em vigor.  

“Que os eventuais apri-
moramentos a respeito 
desse tema se deem com 
a desoneração mantida 
para que haja previsibili-
dade. Há 17 setores que se 
programaram”, justificou.   
O deputado federal Lin-
dbergh Farias (PT-RJ) 
criticou a derrubada do 
veto. Para ele, o Congres-

so poderia discutir uma 
alternativa à desoneração.  
“Pautar a desoneração 
no dia de hoje desse jei-
to é uma provocação ao 
governo. É querer impor 
uma derrota ao governo. 
Não tinha necessidade. O 
Ministro Haddad queria 
negociar uma transição [à 
desoneração]”, lamentou.  

Entenda 

Aprovado pelo Congres-
so em outubro, o projeto 
prorroga até 2027 a con-
tribuição para a Previdên-
cia Social de setores in-
tensivos em mão de obra 
entre 1% e 4,5% sobre a 
receita bruta. Até 2011, 
esses setores contribuíam 
com 20% da folha de pa-
gamento para a Previdên-
cia Social. 
Os 17 setores beneficiados 
com a desoneração da folha 
são confecção e vestuário; 
calçados; construção civil; 
call center; comunicação; 
empresas de construção 
e obras de infraestrutura; 
couro; fabricação de veícu-
los e carroçarias; máquinas 
e equipamentos; proteína 
animal; têxtil; tecnologia 
da informação (TI); tec-
nologia de comunicação 
(TIC); projeto de circuitos 
integrados; transporte me-
troferroviário de passagei-
ros; transporte rodoviário 
coletivo; e transporte rodo-
viário de cargas.

Lula Marques/ Agência Brasil

O recém-aprovado mi-
nistro do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), 
Flávio Dino, disse nesta 
quinta-feira que deve 
tomar posse na cor-
te em 22 de fevereiro, 
após ter sua indicação 
aprovada pelo Senado 
na véspera.
Durante coletiva de 
imprensa, em Brasília, 
Dino ainda afirmou 
que deve continuar 
como senador pelo Es-
tado do Maranhão até 
sua posse no STF e que 
acredita que deverá 
fazer sua transição no 

Ministério da Justiça e 
Segurança Pública nas 
próximas duas ou três 
semanas.
Na noite de quarta-fei-

ra, o Senado aprovou 
a indicação feita pelo 
presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva para que 
Dino assumisse a vaga 

deixada por Rosa We-
ber, que saiu da corte 
ao completar 75 anos, 
limite para aposenta-
doria compulsória

Pedro França/Agência Senado

A IFI (Instituição Fiscal 
Independente), órgão 
vinculado ao Senado 
Federal, publicou es-
timativa nesta 5ª feira 
(14.dez.2023) de que a 
DBGG (Dívida Bruta do 
Governo Geral) atingi-
rá 75% do PIB (Produto 
Interno Bruto) brasilei-
ro em 2023. A projeção 
para 2024 é de que essa 
dívida avance para 78%.
Os apontamentos cons-
tam no 83º RAF (Rela-
tório de Acompanha-
mento Fiscal), referente 
a dezembro de 2023. Eis 
a íntegra do comunicado 
O documento aponta 
que a média da Dívida 
Bruta entre os anos de 
2025 e 2033 deve ficar 
em torno de 86,4%. A 

DBGG inclui os débi-
tos do governo federal, 
dos governos estaduais 
e municipais e do INSS 
(Instituto Nacional do 
Seguro Social).
“O superavit primário 
anual necessário para es-
tabilizar a dívida perma-
nece em 1,4% do PIB”, 
diz o relatório.
O documento ainda afir-
ma que, “apesar de uma 
leve desaceleração no 3º 
trimestre”, a IFI mantém 
a projeção para o cres-
cimento de 3% do PIB 
neste ano. Em 2024, a 
projeção de crescimento 
é de 1,2%.
Segundo a IFI, o ano de 
2023 foi marcado pela 
transição de governos, 
por mudanças na orienta-

ção da política econômica 
e pela “reformulação do 
marco legal que rege o re-
gime fiscal do país”.
O órgão diz ainda que a 
economia demonstrou 
um comportamento de-
finido por algumas ca-
racterísticas. São elas:
•queda da inflação em 
direção ao limite supe-

rior da meta inflacioná-
ria;
•crescimento econômico 
acima das projeções an-
teriores;
•redução na taxa básica 
de juros determinada 
pela autoridade monetá-
ria; e
•um mercado de traba-
lho aquecido.

Reprodução

O documento ainda aponta que a média da Dívida Bruta entre os anos de 2025 e 2033 
deve ficar em torno de 86,4% 

A Comissão Mista do 
Congresso aprovou, na 
tarde desta quinta-feira 
(14/12), a medida provi-
sória (MP) que altera as 
regras de subvenções do 
ICMS (Imposto Sobre 
Circulação de Mercado-
rias e Serviços) para gran-
des empresas. Essa pro-
posta é a grande aposta 
do Ministério da Fazenda 
nas votações no Congres-

so, neste fim de ano, para 
reforçar a arrecadação do 
governo em 2024.
O texto foi aprovado por 
17 a 8, e segue agora para 
apreciação na Câmara 
e no Senado, que deve 
ocorrer semana que vem. 
A equipe econômica do 
governo estima arrecadar 
cerca de R$ 35 bilhões 
com essa receita adicional 
no próximo ano.

A partir de janeiro de 2024, 
o Ministério do Desenvolvi-
mento e Assistência Social, 
Família e Combate à Fome 
(MDS) bloqueará o paga-
mento do Bolsa Família a 
beneficiários que apresenta-
rem inconsistência de dados 
do Cadastro de Pessoa Física 
(CPF) no Cadastro Único 
(CadÚnico). A iniciativa é 
parte de um esforço de apri-
moramento na gestão do 
programa.
Usuários que recebem o au-
xílio podem tirar dúvidas 
sobre a situação do CPF e 
Bolsa Família por meio do 
Disque Social (121). Caso a 
status cadastral do benefi-
ciário seja regularizada em 
até seis meses, o pagamento 
será retomado. Do contrá-
rio, será cancelado. 
Antes de tudo, é importante 
entender que, não somente 
irregularidades no CPF do 
titular do benefício geram 
suspensão no repasse. In-
consistências na documen-
tação de qualquer integrante 

da família, podem resultar 
em descontinuação do be-
nefício. Cancelamento do 
CPF junto à Receita Federal 
ou discrepâncias de titulari-
dade no CadÚnico são casos 
que resultam em bloqueio.
Para resolver o quadro, as 
famílias cadastradas deve-
rão regularizar os dados do 
CPF na Receita Federal. Bas-
ta entrar no site do órgão, 
clicar na opção “Meu CPF” 
e escolher o tópico “Atuali-
zar CPF”. Depois, clique em 
“Etapas para realização deste 
serviço”.
Caso o CPF já esteja suspen-
so, o usuário deve regulari-
zá-lo na parte “Pedido de 
Regularização de CPF” do 
portal da Receita. Caso o ci-
dadão prefira regularizar-se 
pessoalmente, pode visitar 
uma das unidades do órgão. 
Para isso, é necessário agen-
dar atendimento. A situação 
cadastral das famílias será 
informada no extrato de 
pagamento do benefício, no 
aplicativo Caixa Tem.

Bolsa Família bloqueará 
pagamento a CPF irregular 

a partir de janeiro
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Baixada

Preso em Mesquita 
suspeito de organizar os 
arrastões em Copacabana
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Uerj abre vagas em cursos 
de licenciatura voltados para 

professores de Guapimirim e MagéLuzes, árvores iluminadas, 
presentes decorativos e or-
namentações nas vias do 
município. A cidade de Nova 
Iguaçu, na Baixada de Flu-
minense, acaba de inaugurar 
sua iluminação natalina. Na 
Via Light foi instalada uma 
árvore de 12 metros de altu-
ra, 100 enfeites no formato 
de árvore com luz led nos 
postes e estruturas de ferro 
em formato de caixas de pre-
sente. Já no Paço Municipal, 
há uma árvore de 15 metros 
de altura decorada e duas es-
truturas em ferro em formato 
de caixa de presente.
Natal iluminado, mas tam-
bém econômico. Todo o ser-
viço foi executado pela Secre-
taria Municipal de Serviços 
Públicos de Nova Iguaçu, 
que, para reduzir os custos 
do investimento, aproveitou 
muito da decoração usada 
em 2022, com algumas peças 
sendo reformadas.
A Prefeitura ainda decorou 
a Avenida Sales Teixeira. Os 
troncos das palmeiras ganha-
ram iluminação natalina.
“Essas árvores, enfeites e 
toda a ornamentação nata-
lina vão trazer mais paz e 
alegria às pessoas da cida-
de, que fica mais iluminada, 
além de embelezar ainda 
mais Nova Iguaçu”, afirmou 
o prefeito Rogerio Lisboa.
Além da decoração natalina, 
o patrulhamento nos gran-
des centros comerciais do 
município, como Comen-
dador Soares, Austin, Mi-
guel Couto e no Centro, vai 
ser reforçado para a grande 
movimentação de final de 
ano. Cerca de 40 policiais e 
outros 40 agentes da Ordem 
Pública vão atuar nesses 
pontos para dar mais mobi-
lidade e segurança.

A Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (Uerj), 
por meio da Faculdade 
de Educação da Baixada 
Fluminense (FEBS), abriu 
vagas para cursos de licen-
ciatura voltados para pro-
fessores das redes públicas 
de ensino de Guapimirim 
e de Magé, ambas cida-
des localizadas na Região 
Metropolitana do Rio de 
Janeiro. O período de ins-
crições vai do dia 19 de 
dezembro de 2023 até o 
dia 8 de janeiro de 2024.
Para Guapimirim, serão 
destinadas 50 vagas, sendo 
20 para pedagogia, 20 para 
geografia e 10 para mate-
mática divididas entre os 
turnos da manhã e da noite.
Para Magé, serão ofer-
tadas 60 vagas, sendo 30 

para pedagogia, 20 para 
geografia e 10 para mate-
mática também divididas 
entre os turnos da manhã 
e da noite.
Haverá também um ca-
dastro de reservas em caso 
de desistência ou impos-
sibilidade de algum dos 
candidatos aprovados. Em 
Guapimirim, por exem-
plo, 10 para pedagogia, 10 
para geografia e cinco para 
matemática. Já em Magé, 
serão 14 para pedagogia, 
10 para geografia e cinco 
para matemática.
A taxa de inscrição é de 
R$ 75 e deverá ser paga até 
o próximo dia 9 de janei-
ro em qualquer banco ou 
casa lotérica.
O concurso é realizado em 
convênio com as prefeitu-

ras dos respectivos muni-
cípios e destinado a do-
centes concursados com, 
no mínimo, três anos de 
trabalho na rede pública 
de ensino vinculada e que 
não seja graduado. Se o 
número de candidatos for 
superior ao de vagas dis-
poníveis, haverá sorteio.
Caso haja sorteio, será 
emitido um cartão de con-
firmação de inscrição no 
próximo dia 16 de janeiro. 
A divulgação dos selecio-
nados ocorrerá no dia 18 
do mesmo mês. A matrí-
cula deverá ser feita entre 
os dias 29 e 31 de janeiro 
do próximo ano.
A FEBS está situada no 
bairro Vila São Luiz, em 
Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense.

Marcos Vinicius Pereira 
Paiano, conhecido como 
MV, foi preso na manhã 
desta quarta (13) por po-
liciais civis da 13ª DP (Co-
pacabana) na casa do pai, 
em Mesquita, na Baixada 
Fluminense. O jovem de 
21 anos é apontado como 
organizador de arrastões 
em Copacabana que vi-
timaram o empresário 
Marcelo Benchimol, der-
rubado com um soco. MV 
aliciava adolescentes de 
várias comunidades do Rio 
para praticar os crimes. Os 
investigadores apontam 
que a escolha por menores 
de diferentes regiões era 
para que, após os furtos e 
assaltos, não fossem todos 
embora na mesma direção 
e, a fim de dificultar o tra-
balho da polícia.
 “Ele é o fomentador desse 
bando. Ele é o responsável 
por angariar esses jovens 
que iam para a Praia de 
Copacabana para praticar 
delitos de roubo e de furto”, 
disse a diretora do Depar-
tamento-Geral de Polícia 
da Capital, Raissa Celles, à 
TV Globo.
MV tem oito passagens 
pela polícia, quase to-

das por roubos e furtos. 
A primeira foi em 2018, 
quando ainda tinha 16 
anos. Muitos desses casos 
foram em Copacabana. 
Ele ficou dois anos pre-
so por roubo, tendo sido 
solto em fevereiro desse 
ano. O rapaz também 
é suspeito num caso de 
roubo seguido de mor-
te, a do auxiliar de imi-
gração Leonardo Alves 
Quintanilha, de 28 anos, 
no fim de novembro. A 
vítima foi alvo de ladrões 
em um ponto de ônibus 
na Glória, foi agredida e 
acabou morrendo.
Segundo informações do 
RJ-TV, da TV Globo, al-
guns menores que foram 
apreendidos depois de 
arrastões ocorridos em 
Copacabana disseram que 
era Marcos Vinícius quem 
organizava tudo. Segundo 
a polícia, ele confessou in-
formalmente aos investiga-
dores que estava do outro 
lado da rua, observando, 
quando Benchimol foi ata-
cado. O rapaz que desferiu 
o golpe, Vitor Hugo de Oli-
veira Jobim, de 22 anos, foi 
preso na semana passada, 
também na Baixada.

Nova Iguaçu em 
clima natalino e 
com segurança 
reforçada

A Faculdade de Educação da Baixada Fluminense, ligada à Uerj, fica em Duque de Caxias

Google Mapas - Divulgação

Internet/Reprodução
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O Fla-
m e n g o 
está em-
penhado 
em trazer 
o meia-a-

tacante Nicolás De La 
Cruz, que atualmente 
está no River Plate, da 
Argentina. Tanto que 
o Rubro-Negro carioca 
deve pagar a multa res-
cisória do uruguaio.
No entanto, o presiden-
te do clube argentino, 
Jorge Brito, afirmou que 
o River Plate ainda não 
recebeu qualquer pro-
posta do Flamengo.
“Ele é o melhor jogador 
do futebol argentino 

e um dos melhores da 
América do Sul, mas 
não recebemos ofer-
tas do Flamengo ou de 
qualquer outra pessoa. 
Ele tem mais dois anos 
de contrato, o desfruta-
mos muitíssimo e fare-
mos o possível para que 
fique. Estamos felizes 
com ele, ele é feliz aqui”, 
disse o dirigente ao ca-
nal TYC Sports, da Ar-
gentina.
O Flamengo terá que 
desembolsar 16 milhões 
de dólares (cerca de R$ 
78 milhões na cotação 
atual) para pagar a mul-
ta rescisória de De La 
Cruz.

O late-
ral-di-
r e i t o 
Di Plá-
cido e 
o meia 

Lucas Fernandes já fo-
ram informados pelo 
Botafogo que não fazem 
parte dos planos para 
2024. Nesta semana, foi 
a vez de Luís Henrique 
saber que não seguirá 
no clube.
Os cariocas vêm buscan-
do reformular parte do 
elenco para 2024. Neste 
momento, os alvinegros 

vem decidindo a manu-
tenção ou não de alguns 
jogadores do grupo.
Luís Henrique che-
gou ao Botafogo por 
empréstimo junto ao 
Olympique de Marse-
lha. O contrato termina 
neste fim de ano e não 
houve acordo pela con-
tratação em definitivo.
O atacante teve altos e 
baixos com a camisa do 
Botafogo em 2023. Luís 
Henrique encerrou o 
Campeonato Brasileiro 
como opção para o téc-
nico Tiago Nunes.

Presidente do River Plate 
nega ter recebido proposta 
do Flamengo por De La Cruz

Pensando na reformulação do 
elenco, Luís Henrique não deve 

ficar no Botafogo em 2024

Auxiliar e filho do 
técnico Ramon, 
Emiliano Díaz 
indica permanência 
no Vasco para 2024

O Vasco já 
c o m e ç o u 
o planeja-
mento para 
a próxima 
temporada. 

Um dos primeiros atos do 
diretor-executivo Alexan-
dre Mattos deve ser sacra-
mentar a permanência do 
técnico Ramón Díaz.
Pelo jeito, isso não será 
um problema. Isso porque 
o filho do treinador e auxi-
liar do Cruzmaltino, Emi-
liano Díaz, indicou a per-
manência do argentino.
“A verdade é que esta-
mos muito confortáveis 
no Rio. Nós temos mais 
um ano de contrato, en-
tão certamente sim, ire-
mos permanecer”, disse à 
ESPN da Argentina.
Além disso, Emiliano 
Díaz elogiou a chegada do 
diretor executivo de fute-
bol, Alexandre Mattos, e 
destacou que o Vasco irá 
se reforçar para 2024.
“O clube vai fazer um es-
forço por reforços. Esta-
mos conversando com as 
pessoas do clube. Trou-
xeram o diretor que é um 
dos mais reconhecidos do 
Brasil. A estrutura vai mu-
dar e, dessa forma, espero 
que possamos fazer isso e 
conseguir coisas grandes 
com o Vasco”, declarou.
A diretoria do Vasco nego-
cia com Ramón Díaz uma 
ampliação de contrato. O 
vínculo atual vai até o fim 
da próxima temporada

O Fluminense estreou 
o seu novo uniforme de 
treinamento. Na quinta-
-feira, o elenco tricolor 
foi ao gramado do cam-
po 2 do complexo King 
Abdullah Sports City, 
em Jedá, na Arábia Sau-
dita, para realizar o pri-
meiro treino de olho na 
disputa do Mundial de 
Clubes.
O local da atividade da 
equipe brasileira tinha 
como paisagem de fundo 
o Estádio Rei Abdullah, 
onde o Tricolor Carioca 
entrará em campo na 
segunda-feira (18) pela 
semifinal. Antes disso, 
nesta sexta (15), o sau-
dita Al-Ittihad enfrenta 
o Al-Ahly, do Egito, para 
definir o adversário dos 
brasileiros na partida.
A atividade comanda-
da por Fernando Diniz 
e sua comissão técnica 
nesta manhã teve o iní-
cio aberto à imprensa. 
Portanto, foi possível 
observar o aquecimento 
e exercícios de alonga-
mentos dos atletas antes 
de começar o treina-
mento, que aconteceu 
sob calor de 32ºC, mas 
com bastante vento.
O início do trabalho 
com bola ainda contou 
com atividade de troca 
de passes e movimen-
tação rápida em curto 
espaço. O exercício foi 

realizado em retângu-
los limitados por uma 
fita branca no gramado, 
poucos toques na bola, 
troca de posições e mo-
vimentação veloz e in-
tensidade.
Além disso, o treino 
teve a presença dos 23 
jogadores inscritos pelo 
Fluminense no Mundial, 
além dos quatro atletas 
convocados para com-
por elenco. A novidade 
ficou por conta do lateral 
direito Samuel Xavier, 
recuperado de lesão. A 
expectativa é que ele seja 
titular na segunda.
O Tricolor Carioca rea-
liza em solo árabe mais 

três treinamentos antes 
de disputar a semifinal. 
O duelo diante de Al-
-Ittihad ou Al-Ahly terá 
início às 15 horas (de 
Brasília), mesmo ho-
rário que as equipes se 
enfrentam nesta sexta, 
pelas quartas de final.
Do outro lado da cha-
ve, León, do México, e 
Urawa Reds, do Japão, 
decidem quem será o 
adversário do Manches-
ter City. A grande final 
e a disputa pelo tercei-
ro lugar serão no dia 22 
de dezembro (sexta-fei-
ra), no mesmo Estádio 
Rei Abdullah, em Jedá 
(ARS).

Com uniforme novo, 
Fluminense realiza primeiro 
treino na Arábia Saudita

Fluminense realizou na quinta-feira seu primeiro treino na Arábia Saudita, palco do 
Mundial de Clubes

Divulgação


